

Argentina Adquirió Cuatro Aviones Israelíes

Por TEODORO DUCACH,
corresponsal de EXCELSIOR

TEL AVIV, 10 de agosto—El gobierno argentino concretó, días atrás, la compra de cuatro aviones de tipo Arava, diseñados y construidos por la industria aeronáutica israelí. Dos de ellos están destinados a cumplir diversas labores en las provincias de Salta y Misiones, mientras los dos restantes serán puestos a disposición de la empresa estatal YPF (Yacimientos Petrolíferos Fiscales), abocada a la explotación y comercialización del petróleo argentino.

Esta información fue proporcionada a EXCELSIOR por Doron Suslik, vocero de las industrias aeronáuticas israelíes, quien agregó que por esa transacción, el gobierno argentino pagó cinco millones de dólares.

Es la primera vez que Argentina adquiere aviones Arava, y de esta manera se pliega a la constatación de repúblicas latinoamericanas que compran dichas aeronaves. México posee nueve Arava, que recibió hace tres años.

Por otra parte, el matutino Haaretz revela en su edición de hoy detalles de la entrevista que tuvo el teniente general (en retiro) Mordejai Gur, ex jefe de Estado Mayor israelí, con el Presidente de Chile, general Augusto Pinochet.

Gur, que acaba de efectuar una gira a la Argentina y Chile, recalcó que "en caso de una contienda entre dichas repúblicas por la hegemonía del Canal de Baagle, el ejército de Pinochet tiene la victoria asegurada".

El militar israelí intentó salir en defensa de la junta chilena, diciendo que las informaciones en la prensa acerca de la situación en ese país, no concuerdan con la realidad".

En el curso de la entrevista con Pinochet, dijo

SIGUE EN LA PAGINA TRECE

Gur: "Las fuerzas armadas chilenas, por tradición, han triunfado en el campo de batalla y tienen muchas ganas de saborear otra victoria". Esta expresión —a decir del Haaretz— causaron estremecimiento en los altos mandos del ejército argentino.

Asimismo, es un hecho incontrovertible la venta de armas y equipos bélicos manufacturados en Israel a Chile, como también la presencia de instructores israelíes en los cuadros de la oficialidad chilena.

En otro pasaje del artículo insertado en el diario de Tel Aviv, se comentó la entrevista mantenida entre Mordejai Gur y el canciller argentino Oscar Montes. En otra plática, el ministro argentino de Relaciones Exteriores dijo que su país tiene interés en adquirir armas y aviones israelíes, a pesar de las amenazas de boicot de la Liga Árabe.

EL SOL DE MÉXICO

SUDAMERICA

Por VADILLO

